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جلالة الملك عبداللّه الثّاني بن الحسين المعظّم
ملك الأردن

His Majesty King Abdullah II bin Al Hussein
King of Jordan
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نيافة الكردينال مار بشارة بطرس الرّاعي
بطريرك أنطاكيه وسائر المشرق للموارنة.

His Eminence Cardinal Bechara Boutros Rai
Patriarch of Antioch and All the East.
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سجل التفويضات عدد  107   /   2022                                                                                                                                                                                               بكركي في 20  /12  /  2022
إعلان

مشرُوع كنيسة الـمَعْمد )المغطس( على ضفاف نهر الأردن.

دَ الربّ يسوع على يدِ يوحنّا  خصّصَ المغفورُ له الملكُ حسين بن طلالِ  عاهلُ المملكةِ الأردنيّةِ الهاشميّةِ وحامي الأراضيَ المقدّسة، منطقةَ المَعْمدِ ) المغطسِ ( حيث تعمَّ
المعمدان، لكي تبنِيَ عليها كلّ طائفةٍ كنيسة خاصّةً بها. فتكونَ محجّةً للزوّار.

ثمّ طوّرَ جلالةُ الملك عبداللّه الثّاني بن الحُسين منطقةَ المَعْمد بمشـروع سياحيّ، من أجل تسهيلِ حركةِ الزوّارِ من مختلفِ الكنائسِ وسواهم.

إنّ إكسرخوسيّتنا في الأردُن، حيث تأسّست لنا رعيّةٌ ناشطةٌ ومتطوّرةٌ في عمّان على اسم مار شربل، في عهد سيادة المطران بولس الصيّاح وكاهنَ الرعيّة آنذاك، 

ا لجميع الموارنةِ في البلدانِ المشـرقيّة والإنتشار، وخاصّةً الذّين يرغبونَ  راساتُ حولَ مشـروعِ بناءِ كنيسةٍ تكونُ محجًّ وهو اليوم المطران جورج شيحان، بدأتِ الدِّ

في تعميدِ أولادِهم في »معمدِ« نهرِ الأردُن.

وواصل هذا المشـروعَ خَلَفُه سيادةُ المطران موسى الحاج مع الكهنة الذّين توالَوا على خدمةِ رعيّةِ مار شربل وموارنةِ الأردُن، حتّى وصولِ عزيزنا 

الخوري جوزف سويد الّذي أعادَ تصميم المشـروع الّذي تأخّرَ بسبب التعديلات الهندسيّة الّتي كانت تطرأُ عليه.

نفيذِ، وحصلَت على موافَقَةِ كافة الجهات المعنيّة لا سيما موافقة  راسات الخاصَة بمشروع الكنيسَةِ اكتَملت وأصبَحت جاهزة للتَّ في الوقتِ الحالي الدِّ

نفيذِ وبجمعِ مساهماتِ موارنةِ العالمِ والأصدقاء الأعزاء  د، ولا يبقى سِوَى البدءِ بالتَّ منظمة اليونسكو وصاحب السّمو الملكي الأمير غازي بن مُحَمَّ

وحي العَظيم. فإنَّ تضامُنَ الجهودِ يزيلُ عبءَ الأكلاف. في جميع أنحاء العالم لتغطيةِ تكاليف هذا الموقع الرُّ

شاورِ معَ سيادةِ أخينا المطران موسى الحاج  ولدنا الخوري جوزف سويد كاهنَ رعيّةِ مار شربل-عمّان،  من أجل هذهِ الغايةِ كلّفْنا بالتَّ

عاتِ وصلاحيّةَ إيداعِ المال في المصارفِ وتحريكَ  جنةِ السيّد نبيل الصفدي جمعَ التبرُّ رئيس لجنةِ إدارة الوقف، وأمينَ المالِ في اللَّ

الحسابِ إيداعًا وسحبًا بتوقيعهِما معًا، وعليهِما رفع تقريرٍ ماليّ حول حركة صرف المال وقبول سواه إلى القيّم البطريركيّ العام.                                                                                                                   

نسألُ اللّهَ أن يكافئَكُم جميعًا بفيضٍ من نعمِهِ وبركاتِهِ، ويجعلَ سنةَ 2023 مليئةً بالخيرِ والبركات.                                                                                                                                                        

سوليَّة. مع محبّتي ودعائي وبركتي الرَّ
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Reg 107 / 2022                                          The Baptism Church Project at the Jordan River.                                            Bkerke, December 20th, 2022

	 The late King Hussein Bin Talal, the King of the Hashemite Kingdom of Jordan and the protector of the Holy Lands, allocated lands at the Baptism 
Site in Jordan, where Jesus Christ the Lord was baptized by John the Baptist,  for each Christian Community to build its own church to become a pilgrimage 
destination for its members worldwide.

His Majesty King Abdullah ll further developed this project by introducing a touristic project which will facilitate the arival of Christian pilgrims from different 
churches worldwide and others to this Holy Site in the Kingdom of Jordan.

Our Diocese in Jordan where a Maronite active and advanced parish was established in Amman dedicated to Saint Charbel, under the auspices of Bishop 
Boulos Al Sayyah and priest Georges Shihan (later Bishop of Cairo), initiated the project of building a church and relevant facilities at the Baptism site  to 
become a pilgrimage destination for all Maronites in the world, especialy for those who are keen to have their children baptized at the Jesus Baptism Site 
at the Jordan River.

This project continued under the auspices of Bishop Moussa Al Hajj and the priests who in sequence served Saint Charbel Parish and the Maronites of Jordan 
till the arrival of our dearest son Father Joseph Soueid who redesigned and accelerated the ongoing promotion of the project. 
However, the project has been delayed due to ongoing engineering/construction amendments.

At present, the studies pertinent to the church project are complete and ready for implementation and received the approval  of all the concerned authorities, 
especially the approval of UNESCO and of HRH Prince Ghazi Bin Muhammad.

This said, what is left now is merely the implementation of the project which necessitates raising funds from all the Maronites  and dear friends worldwide 
to cover all the costs of this great spiritual site while keeping in mind that concerted efforts and great solidarity among all the concerned in sponsoring this 
project will facilitate overcoming the obstacles and bringing to light this sacred project.

In the light of the above-mentioned and through consultation with Bishop Moussa Al-Hajj, we deputize Father Joseph Soueid, the pastor of Saint Charbel 
Church and of the Maronite parish in Jordan, and the treasurer of the church, Mr. Nabil Al Safadi to carry out fundraising in several countries and have the 
collected sum deposited at the relevant banks and have the authority to undertake all relevant bank dealings involving the signatures of Fr. Soueid and of Mr. 
Al Safadi together and to provide the person in Charge at the patriarchate with the relevant bank statements.

        I pray the Lord to reward you all with great blessings and may the New Year 2023, 
			   be a year of peace, tolerance, and harmony.
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ة ة الكنيسة المارونيَّ  هويَّ
ة ذات تراث ليتورجيّ خاصّ؛ كنيسة خلقيدونيّة؛ تواصلُ الأمانة “لسرّ التّدبير الخلاصيّ وتستندُ إلى “قانون الإيمان” الَّذي حدّده آباء 	 ة سريانيَّ ة هيَ كنيسَة أنطاكيَّ الكنيسَة المارونيَّ

ة وإنسانيَّة. المجمع 	المسكونيّ الرّابع في خلقيدونيا ويُعلّم هذا القانون أنّ المَسيح هو في طبيعتَينِ كاملتَين، إلهيَّ

ومانــيّ؛ كنيســة متجسّــدة  الكنيســة المارونيّــة هــي كنيســة بطريركيّــة ذات طابــع نســكيّ ورهبانــيّ؛ كنيســة فــي شــركة تامّــة مــع الكرســيّ الرّســوليّ الرُّ

بنانيّــة والمـــشرقيّة، وفــي بلــدان الإنتشــار.  فــي بيئتهــا اللُّ

عوبِ”. ففي أنطاكية، دُعِيَ التّلاميذُ لأوّلِ مرّةٍ مسيحيّين” )رسل 26/11(، وفي أنطاكيّة أيضًا، انفتحتِ الكنيسة على الأمَمِ فأضحَت “بنتَ الشُّ

لــوات الشــعريةّ التّــي   يتورجِــيّ بالصَّ ــراث علــى الصّعيــدِ اللِّ ــراث السّـــريانيّ: وقــد تجلّــى هــذا التُّ ــة تنتمــي إلــى الكنيســةِ الأنطاكيّــة المارونيّــة وإلــى عائلــة الكنائــس ذات التُّ الكنيســة المارونيَّ

س  تهــم العميقــة المُشْــبَعة بمراجــع مــن الكتــابِ المقــدَّ ــون شُــعراء، أمثــال أفــرام )373+( ويعقــوب السّــروجي )521+( وغيرهــم. ومــا زلنــا ننهــلُ مــن روحانيَّ مَهــا لاهوتيُّ نَظَّ

مــن. ــا مميّــزًا ودعــوةً مُلحّــةً إلــى التّوبــة علــى رجــاء ملاقــاة العــروس فــي نهايــة الزَّ لــوات أيضًــا طابعًــا مريميًّ فــي عهديــه، القديــم والجديــد. وتحمــل هــذه الصَّ

ــف ديــر مــار مــارون، بيــن نهايــات القــرن  ــة فــي كَنَ ــريانيّة المارونيّ ــة السّـ ــة الأنطاكيّ ــة ذات طابــع نســكيّ ورهبانــيّ: نشــأت البطريركيّ ــة هــي كنيســة بطريركيّ الكنيســة المارونيّ

ابــع مــن أجــل أداء رســالتها  الِإنجيليّــة فــي  ل مــن القــرن الثّامــن، ضمــن ظــروف دينيّــة وثقافيّــة وسياســيّة واجتماعيّــة.  وهــا هــي اليــومَ تبحــثُ عــن ســبلِ تأويــنِ هــذا الطَّ السّــابع، والنّصــف الأوَّ

ــة.  ــا الخاصّ ــا  لموهبته ــا ، وفقً محيطه

هبانيّ جعلَ من الكنيسةِ المارونيّة، جماعةً ديريةّ كبيرة هي “رعيّة البطريرك”.  لا ريبَ في أنّ أساس البطريركيّة المارونيّة النُسكيّ والرُّ
	

الكنيسة المارونيّة هي في شركة تامّة مع الكرسيّ الرسوليّ الرومانيّ: ولعلّ أصدق عبارَةٍ عن هويةّ لبنان الحقيقيّة هي تلك الَّتي أطلقَها قداسة البابا الكبير

إنّه رِسالَة«.  اني حين قال	          » إنَّ لبنان هو أكثر من وطنٍ، 	 ا بولس الثَّ يس يوحنَّ  القدِّ

 Bkerki  - بكركي  
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The identity of the Maronite Church.

The Maronite Church is a Syriac Antiochean Church with a special liturgical heritage. Chalcedonian Church; defined by the 
Fathers of the Fourth Ecumenical Council in Chalcedon. This law teaches that Christ is in two perfect natures: -Divine and Human-.

The Maronite Church is a patriarchal church of an ascetic and monastic nature; 
A Church in full communion with the Roman Apostolic See; 
A Church embodied in her Lebanese and Eastern environment, and in the countries of expansion.
The Maronite Church belongs to the Church of Antioch and to the family of churches with a Syriac heritage.
This heritage was manifested on the liturgical level in the poetic prayers organized by poets theologians, such as Ephrem (+373) 
and Jacob al-Surugi (+521) and others. 
We still draw from their deep spirituality, saturated with references from the Bible in its two eras, the old and the new. 
These prayers also bear a distinctive Marian character and an urgent call to repentance in the hope of meeting the bride 
at the end of time.
The Maronite Church is a patriarchal church. 
There is no doubt that the ascetic and monastic foundation of the Maronite Patriarchate made the Maronite Church 
into a large monastic community, which is the “patriarch’s parish.” 
The Maronite Church is in complete communion with the Roman Apostolic See. Perhaps the Best expression of 
                                                                  Lebanon’s true  identity is said by His Holiness, the great Pope, Saint John Paul II: 
								      
                                                                                                   	 «Lebanon is more than a country. It is a message».

 Al Diman  - الديمان
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حجر أساس الكنيسة المارونيّة في المغطس
 Corner Stone of the Maronite Church - Baptism Site
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مرسوم تخصيص قطعة الأرض
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MARONITE CHURCH -MAGHTAS
JORDAN
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MARONITE CHURCH -MAGHTAS
AR10JORDAN
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MARONITE CHURCH -MAGHTAS
AR11JORDAN
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MARONITE CHURCH -MAGHTAS
AR13JORDAN
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عينَ لِبناءِ كنيسةِ مار مارون » المَعمَد « . رسالَة لأصحاب الأيادي البيضاء، وٱلمُتَبَرِّ

امي احترامُهُم /   إِخَوتي وَأخَوَاتِي بٱلمَسيحِ يَسُوع.  يادَة السَّ  أَصحاب السِّ

اني بن الحُسين ه الثَّ مَ صاحبُ الجلالةِ الملك عبداللَّ                » قَد أتَتِ ٱلسّاعَةُ « : إنَّها بداية تحقيقِ حُلُمٍ طالَ انتظارُهُ، فقدْ تكرَّ

ي العالم، من أجَلِ بِناءِ كنيسةِ م مشكُورًا، بتقدِيم قِطعة أرض مساحَتها 4 دونمات في البقعةِ الَأحَبِّ على قَلبِ كُلِّ مسيحيِّ  المعظَّ

م وأعضاءُ مجلِسِ أُمناءِ هيئَةِ »المَغطس«،  د ٱلمُعظَّ مار مارون عليهَا. وقد ترجم صَاحِبُ السّموِّ الملكيّ الَأمير غازي بن محمَّ

س. تعليمات جلالته فمنحُونا ٱلإذنَ للبدء بالعَملِ على هَذا المشروع المقدَّ

ــهَ أنَْ يَأخُــذَ بِيدنَــا، لِنُنجِــزَ مَعًــا هــذا  العمــل  ــا مــرارًا وتكــرارًا مِــن ال UNESCO، أســأَلُ اللَّ ــي طُلبَــت منَّ               الآن، وَقــد انتهــت خرائِــط المشـــروعِ وبعــدَ العديــدِ مــنَ التَّعديــات التِّ

ــا  سًــا مارونيًّ ــا مقدَّ ، مــزارًا ومحجًّ ــةَ الَّتــي سَتُنشَــأ فِــي داخِــلِ الموقــع، ســتكُونُ بِحَــقٍّ نــا نعلَــمُ أنَّ كنيســة مــار مــارون -المغطَــس- والمرافــقَ الحيويَّ ــهِ الأعظــم. وكُلُّ لمجْــدِ اللَّ

ســة...  وفــي ضَــوء مــا ســبق، لا شــكَّ عنــدِي بــأَنَّ جميــعَ المُؤمنيــن فــي أبرَشِــيّاتِنا، فــي جميــعِ أنحــاءِ العَالــم، بالإضافَــةِ إلــى العَديــدِ مــن  ــا يليــقُ بِهــذهِ الَأرض المقَدَّ عالمِيًّ

يــات الّتــي يواجهُهــا العالــم . غــم مــن كُلّ التّحدِّ س، علــى الرُّ لــة، ســوف يُســاهِمُون بســخاءٍ فــي بنــاءِ هــذا المــزار والمحَــجّ المقــدَّ ســات ذات الصِّ المؤسَّ
	

ــه،  ــامي احتِرامُ ة السَّ ــيَّ ــي الأبرش ــاج راع ــى الح ــران موس ــيادة المط ــى، وس ــيّ الطّوب ــي الكُلِّ ــرُس الرّاع ــارة بط ــار بش ــرك م ــا البطري ــم أبين ــومَ، باس ــم الي ــهُ إليكُ ــذا، أتوجَّ لِ 	
فَــة وواسِــعَة، بمشــيئة اللّــهِ، مُعتَمِديــنَ  ــةٍ مكثَّ ــة إلكترُونيَّ ــة. ونَحــنُ بِدَورِنــا سَــنَقُومُ بِحَمَــاتٍ إِعلاميَّ س، وجميــع مرافقــه الحيويَّ للمُســاهمَة مَعنــا  فــي بنــاءِ هــذا الموقــع المقــدَّ

ــذي لَــن يتجــاوَز، بإذنِــهِ تَعالــى، ثلاثَــة ملاييــن وخمســمائَة أَلــفَ دولارٍ أَمريكــيّ. ــصٍ، لتأميــنِ المبلــغ المطلُــوب لتنفيــذِ هــذَا المشـــرُوع الَّ عَلــى فَريــقٍ مُتَخَصِّ
	

ذي وُضِعَ حجر الَأساسِ فيهِ سنة 2009، ينتظرُ دعمَكُم وإيمانَكُم بِهِ. امي احترامُهُم، إِخوتي وأخَواتي بٱلمسيحِ يسُوع، هذَا الموقعُ الَّ يادَة السَّ                         أصَحاب السِّ

ــطَ  ــرام، أُني ــامي الإحتِ ــاج السّ ــى الح ــران موس ــيادَة المط ــا س ــى، وراعين ــيّ الطّوب ــي الكُلِّ ــرس الرّاع ــارة بُط ــار بش ــرك م ــا البطري ــة أبين ــن غبطَ ــكورٍ مِ ــضٍ مَش ــوم، وبِتفوي                        اليَ

، لترجمَــةِ، تَوصِيــاتِ صاحِــب  بِّ س مــعَ لَجنِــة الوَقــف. لِــذا أدعُوكُــم للإنضمَــامِ إلينــا، وقــد اســتثمَرنا كلّ مــا أولينــا مــن وزنــاتٍ مــنَ الــرَّ ةَ تَســويقِ وتنفيــذِ هــذَا المشـــرُوع المقــدَّ بِنــا مســؤُوليَّ

ــماءُ  تِ السَّ الجلالَــة، وحلــم قــادَةِ كنيسَــتِنا وَشَــعبِنا، إلــى واقــع جميل.ومــا ســتقومونَ بِــه اليــومَ سَــيكُونُ بمنزِلَــةِ اختِــراقٍ لِمَشــهَدٍ طــال انتظــارُهُ كَثيــرًا، ففــي ربــوعِ هَــذِه المنطقــة، انشــقَّ

ــهُ  دًا وتكــرارًا، أَتوجَّ صِنــا يسُــوع المســيح لَــهُ المَجــد؛ لِــذا، مجــدَّ نــا ومخلِّ ــذي عنــهُ رضيت«.ومــن هنــا أيضًــا، انطلقَــتْ رســالةُ ربِّ ةٍ: »هــذا هــوَ ابنــي الحبيــب الَّ وسُــمعَ صــوتُ الآبِ لأوّلِ مــرَّ

ــةِ فــي الموقِــع، وبالتّالــي فمســاهَمَتَكُم ســتَجعَلُ »المســتَحِيلَ  إِليكُــم اليــومَ باســم غبطتــه وســيادَته، لتُسْــهِمُوا معنــا فــي بنــاءِ كنيســةِ مــار مــارُون والمرَافــقِ الحيوِيَّ

يــات الّتــي تَعصُــفُ بالعالــم.  مُمكِنًــا«، وســطَ كُلّ التّحدِّ

 	 نعم، لقدْ أتََتِ السّاعةُ. 

هُ سخاءَكُم، وكافأَكُم بوفرَةِ نعمِهِ وَبركاتِهِ. باركَ اللَّ 		
 † الخُوري جوزِف أندرِه سوَيد   

ة  ة الهاشِميَّ الوَكيل البَطريركيّ للكنيسة المارونيّة في المملَكَةِ الأردُنيَّ

  عَمّان في 26 / 8/ 2023
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An appeal to kindhearted Christian philanthropists to support the construction of St. Maron Church at the Baptism Site. 

        “The hour has come”: It is the beginning of the realization of a long-awaited dream. His Majesty King Abdullah II bin Al-Hussein has kindly 
provided a plot of land of 4000 m2 in the most beloved spot for the hearts of all the Christians of the world, in order to build the Maronite Church 
on it. His Royal Highness Prince Ghazi bin Muhammad and the members of the Board of Trustees of the “Maghtas” Authority translated His 
Majesty’s instructions and gave us permission to start working on this sacred project:
         
	 Now that the project maps are finished and after many modifications that have been requested of us over and over again by UNESCO, 
I ask God to take us by the hand, so that we may accomplish together this work for the glory of God.

	 As we all know, that the Church of Saint Maron “Al Maghtas”- and the vital facilities that will be established within the site, will truly be 
a Maronite shrine and holy pilgrimage, befitting this holy land...Therefore, in light of the foregoing, I have no doubt that all believers in our 
eparchies, in addition to many monastic orders and related institutions, spread all over the world, will contribute generously to building this 
sacred edifice, despite all the challenges that the world in general and our surroundings face In particular.

         Therefore, I turn to you today, in the name of His Eminence, Patriarch Mar Beshara Boutros Rai, and His Excellency Bishop Mousa Al-Hajj, 
to contribute with us in building this holy site and all its vital facilities, and we, in return, we will accompany this call with an extensive and wide 
electronic media campaigns, relying on a specialized team, to secure the amount required for the implementation of this project, which will not 
exceed, hopefully, three million five hundred thousand US dollars.

         Distinguished Bishops, my brothers and sisters in Jesus Christ, this site, where the foundation stone was laid in 2009 awaits your support 
and faith in it. Today, with the gracious authorization of His Beatitude Patriarch Beshara Boutros Al-Rahi, and his Excellency Mgr. Hajj, we have 
been entrusted with the responsibility of implementing and marketing this sacred project along with the Committees of our parish.

    So, I invite you to join us, as we have invested all the talents given to us by the Lord, to translate the recommendations of His Majesty, and 
the dream of the leaders of our church and our people, into a beautiful reality.

What you will do today, will be a breakthrough to a long- awaited scene.
     In this region, the heavens were split open, and the voice of the Father from heaven was heard for the first time: “This is my beloved son 
whom I am satisfied with” and in this region also, Christ started his preaching; 	
	 Therefore, again and again, I address you today in the name of His Beatitude and Excellency, to contribute with us to the construction 
of the Church of Saint Maron and the vital facilities on the site, which will be a distinguished religious landmark for pilgrims and thus, your 
contribution will make «the impossible possible» amidst all the challenges.

	 The hour has come indeed, So, may God bless your generosity, and reward you with an abundance of His grace and blessings.

                                                                                                          				        † Father Joseph Andre Soueid                                                                 
                                                                                                                         Patriarchal Vicar for the Maronite Church in the Hashemite Kingdom of Jordan		
							                                                                                               Amman  on 26/8/2023		                 
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Arab Bank Jordan
Branch: Shmeissani     Address: Amman / Jordan

Name: Saint Charbel Parish Amman

Currency: JOD 
IBAN: JO75ARAB1180000000118256252500

Account Number : 0118 256252 500
Swift Code: ARABJOAX118 

Currency: USD 
IBAN: JO96ARAB1180000000118256252510

Account Number : 0118 256252 501
Swift Code: ARABJOAX118 

تبرّع
Donate

Capital Bank of Jordan
Branch: Abdali Boulevard Branch  

 Address: Amman - Jordan
Name: Maronite Church Saint Maroun Magh

    الكنيسة المارونية مار مارون المغطس

Currency: JOD 
IBAN: JO33EFBK0720000000000004462337

Account Number : 4462337
Swift Code: EFBKJOAMXXX

Currency: USD
IBAN: JO06EFBK0720000000000004462338

Account Number : 4462338
Swift Code: EFBKJOAMXXX

Currency: EURO
IBAN: JO76EFBK0720000000000004462339

Account Number : 4462339
Swift Code: EFBKJOAMXXX

حسابات البنوك التّابعة للكنيسة المارونيّة في عمّان:

Bank accounts of the Maronite Church in Amman:

Comptes bancairesde l َ Église Maronite d َ Amman :

عربي

EN

FR

-            -  

-            -  

Scan the QR Code
QR إمسح رمز ال 
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ل بّ يحبُّ المُعطي المُتهلِّ الرَّ
God loves a cheerful giver

Scan the QR Code For the Video 
  إمسح رمز ال  QR   لمشاهدة الفيديو
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المشاريع الّتي أُنجِزَت سنة 2022
في رعيّة مار شربل المارونيّة - عمّان
بإشراف: الخوري جوزف سويد، ولجنة الوَقف.

هكذا 
مع المسيح نبني!
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...وهكذا أصبحت!هكذا كانت...

ساحة ومزار مار شربل

كابيلا القدّيسين ريتا دي كاشيا و  أنطونيوس البدوانيّ

53



 كنيسة مار شربل بحلّتها الجديدة

علّية شربل
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أعمال التّجديد في بستان مار شربل
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 إنهاءقسمٍ
 من بيت
الضّيافة

 لإستقبال
الزوّار

والسّياح
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